

Attendons-nous à de belles récoltes



(ALAIN PRÊTRE)

La catastrophe a été évitée pour l'agriculture neuchâteloise qui revient de loin après un printemps sec et chaud. Les pluies de juillet et de début août ont été miraculeuses pour foins et moissons. Ce retournement favorable de situation est toutefois moins sensible à La Béroche et ne suffira pas en outre à assurer la produc-

tion de paille nécessaire. Les vigneron, eux, nagent dans le bonheur. (sur notre photo, Christian Fehlmann, de la Cave des Lauriers, à Cressier). Sauf accident météorologique, le millésime 2011 sera excellent, comparable à celui de 2009.

LIRE EN PAGE 3